

Nuevo Representante de Funcionarios y Empleados de la Rama Judicial



Bogotá, D.C., 01 de Diciembre 1 de 2014.- La Comisión Interinstitucional de la Rama Judicial declaró elegido al Doctor Humberto López Narvéez, Juez 18 Administrativo de Cali, como Representante de los Funcionarios y Empleados de la Rama Judicial, por un periodo de (2) años. El Presidente de la Comisión Interinstitucional Doctor Ovidio Claros Polanco, por medio de acto Protocolario dio posesión al nuevo Representante.

Mediante acuerdo No 06 del 15 de Septiembre 2014 la Comisión Interinstitucional de la Rama Judicial, convocó a los funcionarios y empleados de la Rama Judicial a elegir su representante ante esta Comisión para el período 2014-2016.

Las Comisiones Seccionales Interinstitucionales procedieron a contar los votos de los servidores y empleados judiciales, incluidos los de la Fiscalía General de la nación y remitieron a la Presidencia de la Comisión Interinstitucional Nacional las actas de escrutinios en la que constan los resultados del proceso de votación en los distritos judiciales del país.